

Completa Investigación de las audiencias públicas de Quebec, sobre el amianto y sus desechos mineros

Domingo, 1 de Marzo, 2020 - Amianto

Kathleen Ruff, RightOnCanada.ca

Traductor: Francisco Báez Baquet (lacuentadelpaco@hotmail.com)

(Nota del traductor: Dada la similitud de contenido, y la proximidad entre las respectivas fechas de publicación de estos dos breves textos de la famosa activista canadiense anti-amianto, **Kathleen Ruff**, he considerado oportuna la publicación conjunta de los dos comunicados traducidos.)

En octubre de 2019, el Ministro de Medio Ambiente de Quebec ordenó a una Comisión de Investigación independiente, que investigara e hiciera recomendaciones, sobre los riesgos para la salud, del asbesto, y si el gobierno debería aprobar proyectos para extraer magnesio y otros minerales, de los 800 millones de toneladas de desechos que dejan las empresas de la minería del amianto.

Se estima que los proyectos valen más de 400 mil millones de dólares. Los desechos mineros contienen, del 20 al 40% de amianto.

La Comisión ha completado ocho días de audiencias públicas, en las ciudades de Asbestos y de Thetford Mines, y cinco días de reuniones, con sectores especiales: 1): recursos gubernamentales, 2): científicos e investigadores de Quebec, Canadá e internacionales, 3): representantes municipales y ciudadanos, 4): empleadores, y 5): trabajadores.

La Comisión ahora trabajará en la redacción de su informe y recomendaciones, para presentarlos al gobierno de Quebec, antes del 24 de julio de 2020. La Comisión invitó, a individuos y organizaciones, a presentar sus escritos.

La Asociación de Víctimas del Asbesto de Quebec, las víctimas individuales del asbesto y las organizaciones ambientales presentaron informes, al igual que los ministerios del gobierno de Quebec, los funcionarios de salud, los representantes y organizaciones políticas municipales y federales, las empresas que realizan los proyectos, el Movimiento Pro-Crisotilo y las organizaciones empresariales y mineras.

Más de 400 presentaciones, informes, respuestas a preguntas, documentos de antecedentes, así como transcripciones y videos de las reuniones celebradas por la Comisión, están disponibles en el sitio web de la Comisión.

La desinformación de la industria del asbesto, continúa

La Comisión está haciendo grandes esfuerzos para llevar a cabo su trabajo de manera imparcial, transparente y basada en pruebas.

Las preguntas clave, que la Comisión está examinando, son: cuál debería ser el estándar de exposición al asbesto, para los trabajadores, y cuál debería ser el estándar de exposición poblacional, para las comunidades cercanas.

Actualmente, el estándar de exposición al amianto, de Quebec, permite que los trabajadores estén expuestos a niveles de asbesto, en el aire, diez veces más altos que los permitidos en otros lugares de Canadá, y cien veces más de lo permitido por algunos países europeos. Actualmente no existe un estándar de exposición poblacional.

El clima social y político, en la región, influirá en la forma en que el gobierno responde al informe y las recomendaciones de la Comisión.

Durante décadas, los gobiernos de Quebec y Canadá financiaron y promovieron la información errónea, presentada por la industria del amianto, alegando que el crisotilo es virtualmente inofensivo y puede usarse de manera segura.

Esta información errónea sigue siendo apoyada por las comunidades y sus representantes políticos, que han estado presionando fuertemente a los gobiernos de Quebec y Canadá, para que los proyectos sigan adelante.

---oooOooo---

El Partido Conservador de Canadá, pidió repudiar declaraciones que crean dudas sobre el daño por asbesto

Miércoles, 4 de marzo de 2020 - Amianto

Kathleen Ruff, RightOnCanada.ca

En una carta al partido de la oposición oficial de Canadá, las víctimas del asbesto, las organizaciones de salud, y otros, pidieron al partido conservador, que repudiara las declaraciones hechas por un miembro conservador del parlamento, Luc Berthold, creando dudas sobre el daño causado por el amianto.

Hablando sobre la Comisión de Investigación de Quebec, sobre el asbesto y los desechos mineros del amianto, Berthold dijo a los medios, que un lobby poderoso, rico y anti-amianto, está operando en Quebec y Canadá, y financia estudios científicos falsos.

Berthold declaró, que este poderoso lobby abusa de todos los foros, para denigrar el asbesto, y denigrar la región de Quebec, donde se llevó a cabo la extracción del amianto. Berthold no aportó pruebas de sus acusaciones, pero es fácil provocar la ira y el resentimiento.

La desinformación y el clima de resentimiento que está fomentando, dominan la región y socavan la posibilidad de que el gobierno de Quebec tome decisiones responsables y basadas en la evidencia, después de que la Comisión presente su informe.

Mientras estuvo en el poder, hasta el año 2015, el gobierno conservador negó la evidencia de que el asbesto es dañino.

No ha respondido a una carta anterior, sobre su apoyo a la industria del amianto, y a proporcionar detalles, de las declaraciones de Berthold.

Es hora de que el Partido Conservador de Canadá respete la evidencia científica, trate con responsabilidad el problema del asbesto, y repudie las declaraciones de Berthold.